



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

La veille de la Théophanie, l'exarque patriarcal d'Afrique a consacré l'église de la Transfiguration du Seigneur à l'île Maurice



Service de communication du DREE, 18.01.2026. Le 18 janvier 2026, à la veille de la Théophanie, à Port-Louis, capitale de la République de Maurice, le métropolite Constantin du Caire et d'Afrique du Nord, exarque patriarcal d'Afrique, administrateur temporaire du diocèse d'Afrique australe, a accompli le rite de la grande consécration de l'église de la Transfiguration du Seigneur — première église de l'Église orthodoxe russe dans ce pays — et a présidé la Divine Liturgie dans l'église nouvellement consacrée.

Il s'agit de la première grande consécration d'une église de l'Église orthodoxe russe en Afrique depuis la création de l'Exarchat patriarchal d'Afrique.

Le recteur de la paroisse, l'archiprêtre Dimitri Matienko, concélébrait avec l'archipasteur.

Étaient présents à la célébration : M. Rajen Narsinghen, vice-ministre des Affaires étrangères, de l'Intégration régionale et du Commerce international de la République de Maurice; M. Fabrice David, ministre de l'Agriculture, de la Sécurité alimentaire et de l'Économie de la République de Maurice; des agents de l'ambassade de la Fédération de Russie à Maurice, ainsi que de nombreux paroissiens et invités.

À l'issue de la Liturgie, le métropolite a célébré le rite de la grande bénédiction des eaux.

Après l'office, le l'archiprêtre Dimitri a adressé une allocution de bienvenue à l'archipasteur. Le métropolite Constantin a ensuite félicité les fidèles à l'occasion de la fête imminente de la Théophanie et de la consécration de l'église, et a prononcé une homélie.

Le métropolite a offert à l'archiprêtre Dimitri une croix pectorale et lui a remis pour l'église une icône du saint prince orthodoxe Iaroslav le Sage. Le père Dimitri a, pour sa part, offert à l'archipasteur un encolpion.

L'archiprêtre Dimitri ainsi que certains paroissiens ont reçu des lettres de reconnaissance. Les fidèles présents ont reçu des icônes en souvenir de la célébration, rapporte le site de l'Exarchat patriarchal d'Afrique.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/93948/>